



Elternbrief Nr. 19

- Januar 2023 -

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wie Sie es gewohnt sind, möchte ich Ihnen zu Beginn des Schulhalbjahres einen Elternbrief zukommen lassen, in dem in einem kurzen **Rückblick** Ereignisse aus dem 1. Halbjahr Erwähnung finden und in dem in einem **Ausblick** wichtige Informationen für das neue Halbjahr gegeben werden.

Rückblick:

Obwohl der Corona-Pandemie-Zustand zu Beginn des Schuljahres noch nicht aufgehoben war, konnten wir erfreulicherweise wieder zahlreiche außerschulische und -unterrichtliche Veranstaltungen durchführen. Alle Schülerinnen und Schüler haben diese in den letzten 2,5 Jahren sehr vermisst, sind sie doch auch für den Zusammenhalt einer Schulgemeinde von enormer Bedeutung. Endlich wieder Klassen- und Tagesfahrten, Aktionen in der Schule über den Unterricht hinaus (Mint-Rallye, das Projekt: „Natürlich erleben“, StuBo-Workshops ...), Wettbewerbe (Mathematik-Olympiade, Heureka-Wettbewerb, Schachturnier, Vorlesewettbewerb, Hockeyturnier, Terra-X-Turnier, Nikolaus-Fußballturnier) oder auch mal wieder einen „Tag der offenen Tür“. Besonders zu erwähnen ist mit Sicherheit auch der Sponsorenlauf am 26.08.2022, bei dem Ihre Kinder den stolzen Betrag von 15.449,34 € „erlaufen“ haben. Ein tolles Ergebnis und auch dafür nochmal ein herzliches Dankeschön!

Genauere Informationen zu diesen ganzen Veranstaltungen erhalten Sie auf der Homepage unserer Schule: www.gesamtschule-hoerstel.de

Auch am Ende dieses Halbjahres müssen wir uns von einigen Kolleginnen und Kollegen verabschieden. Wir bedanken uns bei Frau Hülk und Herrn Ströhmänn ganz herzlich für die hervorragende Zusammenarbeit und wünschen ihnen für die berufliche und private Zukunft alles Gute. Außerdem verlässt uns ein „Urgestein“ des Schulzentrums. Nach 19 Jahren auf dem Harkenberg geht Frau Wunderle in den verdienten Ruhestand. Auch ihr wünschen wir alles erdenklich Gute.



Ausblick:

Personal:

Als neue Kolleginnen begrüßen wir Frau Bubinger (Musik/Deutsch), Frau Voß (Sport/Deutsch) und Frau Montz (Kunst/Philosophie) im Kollegiumsteam unserer Schule. Wir wünschen den Kolleginnen einen guten Start. Mit dieser Besetzung können wir auch im kommenden Halbjahr den vollen Unterricht erteilen.

Termine:

Der Terminplan für das 2. Halbjahr 2022/2023 ist fertig und auf unserer Homepage (s.o.) veröffentlicht. Die wichtigsten Termine, an denen Ihre Kinder nicht in die Schule kommen, fasse ich an dieser Stelle zusammen:

- 20.02.2023: Rosenmontag / beweglicher Ferientag
- 21.03.2023: Schulinterne Lehrkräftefortbildung / Studientag
- 18.04.2023: ganztägiger Beratungstag / Studientag
- 22.05.2023: Tag der Abiturprüfungen / Studientag
- 19.05.2023: Freitag nach Christi Himmelfahrt / beweglicher Ferientag
- 07.06.2023: Entlassung des 10. Jahrgangs / Studientag (außer Jg. 5: Musicalfahrt nach Tecklenburg)
- 09.06.2023: Freitag nach Fronleichnam / beweglicher Ferientag

Außerdem möchte ich noch auf folgende Termine hinweisen:

- 07.02.2023: Elterninformationsabend für Jahrgänge 5-7 zum Thema: „Spielregeln im Internet“ (18:00 Uhr)
- 23.02.2023: Schulpflegschaftsversammlung (19:00 Uhr)
- 28.02.2023: Schulkonferenz (19:00 Uhr)
- 23.03.2023: Elterninformationsabend für alle Jahrgänge zum Thema: „Begabtenförderung“ (19:00 Uhr)

Auf einen Termin für das Schuljahr 2023/2024 möchte ich schon jetzt hinweisen:

Wir werden im Herbst zusammen mit der gesamten Schulgemeinde (einschließlich der „Ehemaligen“) unser 10-jähriges Jubiläum feiern. Wenn Sie Zeit und Lust haben, in der Vorbereitungsgruppe für dieses Event mitzuarbeiten, melden Sie sich doch bitte im Sekretariat.



Harkenberg Gesamtschule Hörstel



Erneut ein wichtiger Hinweis: Der „**Schulmanager**“ ist nach wie vor die Plattform, über die wir mit Ihnen vorwiegend kommunizieren. Im letzten Halbjahr konnte ich Ihnen auf diesem Weg schnell und aktuell wichtige Informationen zukommen lassen (Trauerfall in der Schule; ausfallender Bustransport, Weihnachtsbrief ...). Auch dieser Elternbrief wird über diese Plattform verschickt. Daher ist es wichtig, dass alle Eltern und Sorgeberechtigte einen Zugang dazu haben. Auf ausgedruckte Informationen wollen wir in Zukunft möglichst ganz verzichten. Die Austauschplattform für Ihre Kinder ist nach wie vor das Programm „**IServ**“. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, mindestens einmal in der Woche hier die Mails zu checken.

Meine feste „**Elternsprechstunde**“ bleibt, wie im letzten Jahr, am Freitag von 09:20 – 10:20 Uhr. Bitte reservieren Sie sich bei Bedarf einen Termin über das Sekretariat.

Am Schluss möchte ich mich bei Ihnen erneut für die großartige Mitarbeit und Unterstützung bedanken und auch für Ihr Verständnis bei Entscheidungen, die nicht sofort Ihre Zustimmung gefunden haben.

Außerdem habe ich für unsere Schulgemeinde noch folgende Wünsche:

- Ich wünsche mir, dass wir in Zukunft ohne Pandemien und massive Infektionswellen (wie wir sie vor den Weihnachtsferien erlebt haben) so lange wie möglich (am besten für immer) einen regulären Schulalltag durchführen können.
- Ich wünsche mir, besonders für unsere Schülerinnen und Schüler aus der Ukraine und anderen Kriegsgebieten, dass möglichst bald wieder Frieden auf der Welt ist.
- Ich wünsche mir für uns alle, dass die Flut an negativen Nachrichten aufhört und wir wieder mit mehr Freude und Optimismus in die Zukunft schauen können.

In diesem Sinne grüßt Sie ganz herzlich,

F. J. Hesse

Franz Josef Hesse